



下坂部小学校 だより

平成29年2月1日 第13号

学校長 今村 七美

住所：尼崎市下坂部1丁目12-1

ホームページ：<http://www.ama-net.ed.jp/school/E07/>

努力は天才に勝る

校長 今村 七美

「しんしんと寒さがたのし 歩みゆく」星野 立子

先日からの厳しい寒波に震え上がりましたが、校庭では紅梅が満開に咲き誇っています。暦の上ではまもなく立春です。しかし、寒さはこれからが本番というところでしょうか。

先日、“第72代 横綱 稀勢の里”が誕生しました。何度も何度も横綱昇進のかかるこぞという場所で星を取りこぼしながらも、くさらず諦めず頑張り抜いたその先に大きな大きなご褒美が待っていたのです。30歳での横綱昇進はまさに「努力の人」と言うほかありません。稀勢の里は、中学2年の時に入門を決意し、卒業文集に「**天才は生まれながらにして天才です。なので、ぼくはもう天才にはなれません。だから努力です。努力で天才に勝ちます。**」と書き記したと言います。小さいときからスポーツ少年で、野球に没頭し、小学2年生の時の「全国子ども相撲大会」での優勝をきっかけに「もう一度この国技館に立つ!」と決意したのです。また、どんなに辛くとも「練習は楽しい。いつもありがとう。」と心が折れそうなときでも家族にも愚痴一つこぼさなかったと言います。「稀なる勢いを作る・・・稀勢の里」その名の由来通り思いを貫く心の強さと人となりを学ぶことができました。「**努力で天才に勝つ!**」この言葉の重みを皆さんにも知ってほしいと願っています。

今、学校では体力作りの一環として「チャレンジなわとび」に取り組んでいます。また、先日、6年生が校内バスケットボール大会で熱戦を繰り広げました。子どもたちは、いつもチャレンジし、その時その時を懸命にやり遂げようと努めています。私たちおとなは、その思いを受け止め、認め、励まし、支えることが大きな役割ではないでしょうか。寒くとも心だけは温かく、ほっこりと咲く校庭の紅梅のように見守っていきたいと思います。

土と草
金子 みすゞ
母さん知らぬ
草の子を、
何千万の
草の子を、
土はひとり
育てます。
草があおあお
茂つたら、
土はかくれて
しまうのに。
『金子みすゞ童謡全集』
(JUR A出版局) より
・・・ある雑誌のコラムに目
がとまりました。
はじめて母親となった時の
ことが蘇る。私の子育ての原
点が金子みすゞの「土と草」
である。
草のために働き、かくれて
しまう土の思いを母親として
の自覚として重ね合わせた自
分があった。(中略)
子ども達の成長のために精
一杯支える。私もみすゞの思
いに共感しています。
・校長先生より

【2月の行事予定】

- | | |
|-------------------------------------|----------------------------------|
| 2日(木) 6年 劇団四季鑑賞(午後) 浄瑠璃クラブ | 21日(火) 参観(5校時)・懇談(6校時) |
| 3日(金) 6年 地区バスケットボール大会
(午後/清和小) | (ひまわり・低学年) |
| 6日(月) クラブ(最終) 浄瑠璃クラブ | 22日(水) 参観(5校時)・懇談(6校時)(高学年) |
| 7日(火) 近松デー(午前) | 24日(金) 6年 小田北中クラブ体験(13:30~15:10) |
| 8日(水) 5年 社会見学
(人と防災未来センター/神戸新聞社) | 27日(月) 委員会(3月分) |
| | 28日(火) 児童集会(ありがとう集会・役員引き継ぎ) |

【3月の主な予定】

- | | |
|--|----------------------|
| 9日(木) 2年 近松かるた会(10:30/広済寺) | 1日(水) 6年お別れ社会見学(太秦) |
| 10日(金) 学校保健委員会(6年/5・6校時) | 2日(木) 6年生を送る会(5校時) |
| 11日(土) 建国記念の日 | 6日(月) 全校5校時終了後下校 |
| 13日(月) ひまわり地区合同学習会(午前)
入学説明会
(新1年生 保護者対象/15:00~) | 7日(火) 全校5校時終了後下校 |
| 14日(火) 朝会 児童会役員選挙(5校時) | 8日(水) 校外児童会(5校時) |
| 16日(木) 5年 PTA 行事(6校時) | 17日(金) 給食終了 卒業式リハーサル |
| | 22日(水) 卒業証書授与式 |
| | 24日(金) 修了式 大掃除 集団下校 |

＜お知らせ＞

1月17日のオープンスクールには多くの保護者の方々にご来校いただきありがとうございました。地震・津波の避難訓練には、保育所の子ども達も参加し真剣に取り組むことができました。

なわとび大会・・・1月30日(月)～2月3日(金)

各学年でなわとび大会が行われます。1月半ばから冬の寒い時期での体作りとしてなわとびに取り組んできました。個人では自分の力を高め、級が少しでも上がるように努力し、クラスでは、大縄がたくさん跳べるように練習しています。

参観・懇談・・・2月21日(火) 低学年・ひまわり 22日(水) 高学年

今年度最後の参観・懇談が行われます。多くの保護者の方にご来校いただきますようよろしくお願い致します。なお、詳細は学年便り等でお知らせいたします。

バスケット大会



本気です！
絶対に負けられない！！

音読集会



大きな声で音読
しました。その後
にスピーチです。

なわとび大会



8の字跳び！！

書き初め展



美しい字です。

3年環境体験



生き物と友だち
になりました。